

tous les pays, ont civilisé le monde en le christianisant, nos évêques, au Canada, c'est notre orgueil et c'est notre gloire, ont été toujours, dans tous les sens, des artisans de bien. Nos Laval et nos Plessis, nos Bourget et nos Taché, pour ne nommer que les plus illustres, ont été, en même temps que des hommes de Dieu, des grands citoyens. C'est l'honneur et c'est la fierté des Sherbrookiens d'aujourd'hui, clergé et peuple, de pouvoir se dire, en acclamant leur pasteur deux fois jubilaire, qu'avec et après Mgr Antoine Racine, son prédécesseur, Mgr Paul LaRocque, par son énergie, par son savoir, par sa prudence et par son zèle, a su être digne de toutes façons de cette grande lignée. Et c'est pourquoi, d'une seule âme et d'un seul cœur — *cor unum et anima una*, on chante à Sherbrooke, aujourd'hui, au vénérable et vénéré jubilaire: *Ad multos et faustissimos annos!*

L'abbé ELIE-J. AUCLAIR.

LE 2e CENTENAIRE DE SAINT JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE

LES Frères des Ecoles chrétiennes viennent de célébrer (7 avril) le deuxième centenaire de la mort de leur saint fondateur. A cette occasion, ils ont eu le bonheur de recevoir du Souverain Pontife un *brief* où nous lisons ce qui suit:

“ A l'occasion du deuxième centenaire de la précieuse mort de votre père et législateur, nous ne pouvons faire moins que de célébrer avec vous la mémoire d'un saint si illustre, à cause de ses mérites signalés envers l'Eglise. D'autant plus que pour porter remède à une grave plaie sociale de son temps, il s'est servi d'un moyen qui, aujourd'hui encore, est d'une admirable opportunité.